
認定ＮＰＯ法人アンケート 

 

法 人 名：特定非営利活動法人川口市民環境会議   

担当者名：浅羽理恵                       

 

 

Ｑ１  現在活動している主な事業について教えてください。 

・「エコライフＤＡＹ」 

 毎年６月第二日曜日に、川口市民みんなで環境に優しい生活をして CO2 を減らそうという

取り組み。（共催：川口市・川口市教育委員会） 

・「子ども環境フォーラム」 

 子どもたちのエコ活動発表＆ものづくりと体験の場として開催。 

・「環境フォーラム in かわぐち」 

市民・事業者・学校・行政の活動発表や情報提供の場として開催。（共催：川口市） 

・「環境出前授業」 

  地球温暖化やごみ・リサイクルなどをテーマに、学校や保育園・幼稚園などで実施。 

・「川口市地球温暖化防止活動推進センターの運営」 

 川口市における地球温暖化防止活動を推進するため、川口市より指定を受け、展示、イ

ベント、相談対応、環境出前講座講師派遣などを実施。 

    

 

Ｑ２  認定を取得しようと思った理由を教えてください。 

 

会員からの提案がきっかけでした。 

理由は、認定ＮＰＯ法人になることで組織に対する信頼が増すことと、寄付金を集めやすく

なるということからです。 

 

 

Ｑ３  認定取得までに苦労された点をお聞かせください。 

 

申請に必要な書類を探すことが一番苦労した点でした。 

ＮＰＯ法人の事務所が無いため、事業毎にそれぞれの担当者が書類を自宅に保管してい

ることが多く、また書類の管理方法がきちんと確立されていなかったこともあり、書類を探す

のに大変苦労しました 

 

 

 

 

 



Ｑ４  認定を取得されたことで法人の運営や活動に何か変化はありましたか。  

 

認定をいただいたことで、信頼される組織であるよう常に意識するようになりました。 

例えば、運営面においては、情報発信の仕方や、書類の整備など。 

活動面においては、寄付をいただく機会が増え、新たな活動にもつながりました。 

 

 

Ｑ５  多くの方からご支援をいただくためにどんな工夫をされていますか。  

 

情報発信やフィードバックを出来るだけするよう心がけています。また、活動したことによる

市民の方々からいただいた生の声は大変貴重ですので、出来るだけ広く発信していくよう

心がけています。 

まだまだ十分出来ているとは言えませんので、今後さらに力を入れていきたいと考えていま

す。 

 

 

Ｑ６  これから認定等の取得を目指す NPO 法人へのアドバイスをお願いします。  

 

認定ＮＰＯ法人の申請手続きは大変でしたが、信頼されるＮＰＯ法人になるよう意識するき

っかけとなり良かったと感じています。自分たちのミッションを広く社会に伝え、共感してくだ

さる方を増やすことにもつながりました。 

 

 

 

（記入日：令和４年 3 月 25 日） 


